

Bad Zurzach, 15. Mai 2024 | 20.00 Uhr

# Medienmitteilung

## Wechsel im Präsidium der Thermalbad Zurzach AG

Thomas Widmer folgt auf Anton Lauber, der nach sieben Jahren zurückgetreten ist

An der Generalversammlung der Thermalbad Zurzach AG sind sämtliche Anträge des Verwaltungsrates gutgeheissen worden. Verwaltungsratspräsident Anton Lauber trat aus statutarischen Gründen aus dem Verwaltungsrat zurück. Nach dem erfreulich verlaufenen Geschäftsjahr 2023 strebt die Thermalbad Zurzach AG 2024 eine weitere Steigerung der Ertragskraft an.

An der ordentlichen Generalversammlung vom 15. Mai 2024 in Bad Zurzach nahmen 185 Aktionärinnen und Aktionäre teil. Sie stimmten allen Anträgen des Verwaltungsrates jeweils einstimmig zu.

Marianne Bugmann-Spycher, Wettingen, und Thomas Widmer, Birrhard, wurden neu in den Verwaltungsrat gewählt. Im Anschluss wurde Thomas Widmer vom Verwaltungsrat zu dessen neuem Präsidenten bestimmt. Er verfügt über mehrjährige Erfahrung als CEO und Verwaltungsrat in familiengeführten KMU und Unternehmensgruppen.

#### «Klare Fortschritte erzielt»

Anton Lauber gehörte dem Verwaltungsrat während acht Jahren an, seit 2017 wirkte er als dessen Präsident. «Die Therme Zurzach hat klare Fortschritte erzielt, ihr Potenzial aber noch nicht voll ausgeschöpft», meinte Lauber in seinem kurzen Rückblick. Die letzte Phase sei nicht zuletzt vom Start zur Umsetzung des strategischen Masterplans Innovare geprägt gewesen. Lauber betonte, die Schaffung neuer Erlebniswerte sei eine Daueraufgabe, dasselbe gelte für die Verbesserung der operativen Exzellenz. Lauber ergänzte: «Nur mit gezielten Neuerungen kann die Therme Zurzach ihren Ambitionen als Trendsetterin der Schweizer Thermenbranche gerecht werden.»

### **Erfolgreiches Geschäftsjahr 2023**

Die Therme Zurzach erzielte 2023 eines der besten Ergebnisse in ihrer 54-jährigen Geschichte. Der Umsatz übertraf erstmals die Marke von 16 Millionen Franken. Die Zahl der Besucherinnen und Besucher stieg um 7 Prozent auf über 395'000 Gäste. Auch der Spa- und Fitnessbereich verzeichnete eine deutliche Zunahme.



Trotz externen Bremsfaktoren, insbesondere massiv höheren Energiepreisen, gelang die Ertragstrendwende. Der Reingewinn von 0,9 Millionen Franken liegt mehr als 10 Prozent über der Bestmarke von 2019. Im laufenden Geschäftsjahr erwartet die Therme Zurzach eine anhaltend positive Entwicklung und plant Investitionen in der Höhe von rund 3 Millionen Franken.

**Bildlegende:** Führungswechsel im Verwaltungsrat: Thomas Widmer tritt die Nachfolge von Anton Lauber an.

Link Bild: <a href="https://we.tl/t-wAjoU9bjir">https://we.tl/t-wAjoU9bjir</a>

#### Kontakt:

Thermalbad Zurzach AG Anton Lauber Ehemaliger VR-Präsident Dr. Martin Erb-Strasse 11 5330 Bad Zurzach anton.lauber@bluewin.ch

Thermalbad Zurzach AG
Dominik Keller
Geschäftsführer
Dr. Martin Erb-Strasse 11
5330 Bad Zurzach
E-Mail: d.keller@thermezurzach.ch
Tel +41 (0)56 265 28 28